

Sacre de Monseigneur Bruchési

LE dimanche 8 août, eut lieu la cérémonie solennelle du sacre de Monseigneur Paul Bruchési, le nouvel Archevêque de Montréal. Une couronne incomparable de pontifes et de prélats, une foule de prêtres séculiers et réguliers et un concours immense de peuple disaient bien haut que le nouvel Archevêque est l'élu du clergé et du peuple en même temps que celui de Jésus-Christ et de son Vicaire.

Plusieurs Pères représentaient l'Ordre franciscain, à cette imposante cérémonie. Ils apportaient au nouvel Archevêque l'hommage de leur soumission filiale et le témoignage des ferventes prières adressées au ciel en vue de son sacre, par la communauté tout entière.

Le souvenir touchant accordé par Monseigneur Emard, qui fit le sermon de circonstance, au père de Sa Grandeur Monseigneur Bruchési, fit revivre à l'esprit de tous les anciens Tertiaires le saint frère qui les avait tant édifiés durant sa vie par son attachement au Tiers-Ordre et au séraphique Père dont il voulut emporter l'habit dans la tombe.

Lui aussi, Monseigneur Bruchési, invoque saint François comme son Père, et aux débuts de sa retraite il a voulu se mettre sous la protection du séraphique Patriarche, semblable aux Souverains Pontifes qui dans les cérémonies de leur Sacre s'adressent solennellement à saint François comme à la colonne posée par Dieu lui-même pour soutenir l'Eglise ébranlée, suivant la fameuse vision d'Innocent III.

Et maintenant que nous avons un Père, nous demandons à tous les Tertiaires de nos Fraternités d'offrir au Seigneur pour lui leurs prières et leurs sacrifices. Qu'ils appliquent leur office et leurs prières du Tiers-Ordre spécialement, durant ce mois, aux intentions du nouvel Archevêque, ils ne peuvent avoir d'intention plus utile à l'Eglise et plus agréable à Dieu.

Que saint François exauce les prières de ses enfants et obtienne du Seigneur la réalisation des vœux formés aujourd'hui par tous les cœurs : *ad multos annos!*
